

Bridge

En Coupe du Trône.. Le SOC détrône le S.T.C.Oujda

M.BELAOULA

Après l'éclatant succès qu'ont connu les 46èmes championnats du monde de bridge, qui ont eu lieu à Marrakech, la Fédération Royale Marocaine de Bridge, que dirige, de main de maître le jovial Abdellatif Belkouch, s'est investie sur un autre champs de bataille national et non des moindres. Il s'agit de la prestigieuse Coupe du Trône dont les phases finales ont été programmées en marge des festivités marquant le 68ème anniversaire de la fête de l'indépendance de notre Royaume. Là où, contre toutes attentes, les Oujdis et tenants du titre vont céder leur bien à la deuxième équipe du SOC au terme d'un joli duel cérébral.

Au démarrage, douze équipes étaient dans les Starting-blocks pour disputer les qualifications qui se sont soldées par un joli carré de quatre équipes qui ont émergé du lot avec mention pour le Sporting Olympique Casablancais (SOC) qui s'est retrouvé avec deux équipes en demi-finale.

Une victoire sur le fil !

Selon les dispositions prises, au départ, par le comité directeur de la FRMB, les demi-finales, le match de classement et la finale ont eu lieu dans les magnifiques salons du Riad-club de Rabat avec à la



Les Oujdis en bons finalistes.



L'équipe du SOC avec son sacre tenu par son président Sibony.



Le SOC 1 s'est contenté de la troisième place.



Les Fassis, avec le président Belkouch, terminent quatrièmes.



La passation des pouvoirs entre le SOC et le STCO.

baguette l'incontournable arbitre, Khalil Bensouda, dont les compétences en la matière ne sont plus à démontrer.

Le samedi, on a joué les demi-finales en deux séances de 36 donnes entre l'équipe de Fès, renforcée, pour la circonstance, par Mohamed Reda Attoumi du Riad-club, contre le SOC 2 de Casablanca et le

S.T.C.Oujda 2 face au SOC 1 Casablanca

Si le SOC 2 n'a pas fait de détails face aux Fassis, battus par 131 à 77, l'autre demi-finale a vu la victoire, sur le fil, des Oujdis et tenants du titre qui ont, vraiment, créé la surprise en coiffant au poteau le SOC 1 sur le score étriqué de 74,5 à 72.

Tout le monde pantois !

Dimanche, la finale et le match de classement se sont joués en deux séances de 21 donnes où ce qui devait arriver, arriva. Le verdict de la finale qui a laissé tout le monde pantois en apprenant la victoire de la deuxième paire du SOC sur celle du S.T.C.Oujda qui ne jurait que de ramener, pour la deuxième année

consécutive, la belle coupe vers la capitale de l'oriental. Mais c'était sans compter sur la détermination des sociétaires du Sporting Olympique Casablancais qui ont bien fait travailler leurs méninges pour prendre le dessus sur leurs coriaces adversaires moyennant le score de 91 à 77.

Quant au match de classement, il n'y avait pas photo entre le SOC 1, vainqueur par 211 à 81, et les représentants de la capitale spirituelle qui se sont contentés de la quatrième marche du podium qui reste, quand même, un exploit au vu des autres grandes écuries qui se sont retrouvées, par contre, avec les mains vides.

Un cadre assez spécial !

"Toutes nos félicitations et nos remerciements à l'ensemble des équipes participantes qui ont bien animé cette prestigieuse compétition qui avait un cadre assez spéciale en commémoration de la 68ème anniversaire de l'indépendance de notre grand pays sous la vision éclairée de Notre Auguste Souverain, SM le Roi Mohammed VI, que Dieu l'assiste et le Glorifie"; devait déclarer le président Abdellatif Belkouch en préambule de la cérémonie de remise des médailles et de la prestigieuse coupe à la capitaine d'équipe du SOC 2.